

## Culture COM : Sur cette affiche publicitaire, un centaure présente un parchemin à une demoiselle au pied de l'Acropole. Qui est l'annonceur ?

04-05-2016

avec

- Cette affiche pourrait passer pour représentation allégorique de l'Union européenne venant présenter l'addition à Athènes.

-

Il s'agit en réalité d'une publicité du deuxième opérateur russe de télécommunication mobile MegaFon, qui s'inscrit dans une campagne mettant en avant plusieurs capitales européennes, pour vanter le faible coût des communications avec l'étranger.

-

Ici, à Athènes, on convoque centaure et Parthénon pour évoquer les mythes.

-

Le slogan qui figure sur l'affiche indique : "L'itinérance n'est pas un mythe. Voici votre prix".